
 10月 13日（水）12:00開会 

      日立港 RC 宇佐美親睦活動委員長 

ゲスト紹介ゲスト紹介ゲスト紹介ゲスト紹介    

ガバナー： 大木勲様 

ロータリーの友地区代表委員： 

           海老澤功様 

地区大会実行委員： 蔵持和由様 

ガバナー補佐： 村山潤一様 

ガバナー補佐セクレタリー： 

           茅根修善様 

 

    

会長の時間会長の時間会長の時間会長の時間        鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道鹿志村高道    会長会長会長会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんこんにちは。先ほど鋤柄会長も言われました

とおり、今年度初めての日立港 RC との合同例会、ご苦

労様でございます。 

大木ガバナー、海老澤様、蔵持様、村山ガバナー補佐、

茅根様、本日はようこそおいでくださいましてありがと

うございます。 

今回日立港 RC の例会場で開催しているわけですが、

日立港 RC のやり方をよく勉強させていただきたいと思

います。来年は日立南 RC のほうで開催されると思いま

すので副会長の高島さん、よろしくお願い申し上げます。 

というわけで、今日一日、日立港 RC と日立南 RC の合

同例会、協議会、懇親会と楽しく過ごしたいと思います

ので、どうかよろしくお願いいたします。 

どうもありがとうございました。 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告            川崎川崎川崎川崎    健輔健輔健輔健輔    幹事幹事幹事幹事    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

� 来週ワイキキ RC のフードフェスティバルに行って

参ります。体調管理お願いします。 

� 10/28 第一分区ゴルフコンペ、11/23 日立港 RC 合同

ゴルフコンペがあります。 

 

出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 21 名 13 名 61.76％ 9 名 88.24％ 1 名 

    

ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX        川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長川村昌弘委員長    
    

� 大木ガバナーようこそ。よろしく御願いいたします。 

鹿志村会長・星 勝治・宮本尚彦    

� 大木ガバナー宜しくお願いします。 

川崎幹事・白石満義・石川國博・木本貴一・ 

弓野博司・信太克己・鈴木幸一・川村昌弘・ 

小澤 興・大森孝之・小山高一・山本忠安・ 

大森昌弘・白土仙三郎・山縣敏史・高島章行    

� 南クラブ様、遠路出席ご苦労様です。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 23 年 10 月 13 日（水） 【プログラム】ガバナー公式訪問 

次 回 例 会：平成 23年 10 月 18 日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



日立港 RC 三本菅秀夫 

� 大木勲ガバナー 

� 村山潤一ガバナー補佐 

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 47,000 円 累計額 481,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

ガバナー公式訪問      大木勲ガバナー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昭和天皇も宿泊されたという当会場（日立製作所大

甕クラブ）で公式訪問できたことに感謝を述べられ、

これまでの習慣に囚われない新しい取り組みや、クラ

ブの意思が反映されるようなチャレンジ、そして会員

増強を考えた行動についてなどの有意義な話をして

下さいました。１２時からの合同例会においては、サ

ンディエゴ国際協議会及びニューオリンズ国際大会

で知り合った RIの役員の皆様や友人の方々と話をし、

今年のロータリーのテーマを根本から考えさせられ

る密度の濃い卓話となりました。 

例会終了後は、記念撮影し、合同クラブ協議会を行

いました。合同クラブ評議会では、大木ガバナーから

「秋空の大みかクラブ さわやかに 友の笑顔に嬉

しさ満ちて」と短歌を頂き、大いに盛り上がった状況

で終了しました。締めくくりの合同懇親会では、ガバ

ナーが非常に人目を引く、インパクトのあるシャツを

お召しになって、会場の雰囲気を和ませて下さいまし

た。こうして何気なく周りを笑顔にさせるのもガバナ

ーのお人柄だと感心させられる心持ちです。 

今回の公式訪問は、打ち合わせの段階から細かく話

し合い、各委員会ごとに２つのクラブが交互に事業計

画を発表をするなど、綿密に進めてきたものです。そ

の際、大木ガバナーより的確な御指導、御助言を頂き、

このような充実した公式訪問を開催することができ

ました。ガバナーは、社会奉仕において私達が日立青

年会議所（日立ＪＣ）の方と協力して行った河原子海

岸清掃や、多賀駅長より感謝状を贈られた駅前清掃を

高く評価してくださり、『ロータリーの友』か、ある

いは茨城新聞社等に投稿する事を強く薦めてくださ

いました。又、御自身の御友人を２名ほど日立南 RC

に入会するよう紹介するとの有難いお言葉を頂くこ

とができました。 

 今年度のガバナー公式訪問は 日立港 RC との合

同開催であったため、戸惑うこともありましたが、今

思えば８０名程の会員が集まり有意義な会議、親睦が

出来たのは大木ガバナーの人を惹き付けるお人柄だ

と思います。朝からの長時間わたるご指導を頂き有難

うございました。又、ガバナーより当クラブの会長、

幹事に贈られた御自身御執筆の『医は心』、誠に有難

う御座います。クラブ会員一同心より感謝申し上げま

す。            （文：川崎健輔 幹事） 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    


